
Amizade com propósito



Esse livro nasceu de uma ideia em meio a quarentena
onde estou construindo uma das melhores amizades
virtuais que já vivi. Dedico esse livro a minha amiga
Gabriela Gomes Barreto s2.
É a primeira dedicatória que escrevi, então vão ter
alguns erros? Sim! Muitossss!!

            amizade vão longe porque há um propósito...

 



(hoje 13.05.2020 – 20:44) mas tudo começou no dia 02
de Fevereiro de 2020 Seria “Era uma vez”? “Eu não
sei” como a maioria das perguntas que eu respondo...
Só sei que começou! E pela primeira vez começou
diferente, começou sem toque físico, sem “prazer eu
sou Carol”, sem beijinho do lado do outro, e todas os
cumprimentos que a gente faz ao conhecer alguém
pessoalmente! Começou com uma frase que dizia:
“estou INTERCEDENDO pra você aguentar minha
amiga” (porque ela tinha viajado com minha amiga) e
ela já veio com texto em CAIXA ALTA FALANDO:
TEEEE AMOOOOOOOO! (na real nem sei se foi ela
quem escreveu ou minha amiga) mas como a palavra
tem poder, esse “te amo” foi o suficiente para meu
coração criar raizes. Então a primeira vez que nos
vimos depois de ter se falado virtualmente, foi ao
reencontrá-las no aeroporto na volta para Salvador e o
primeiro olhar que ela deu ao sair do desembarque foi
para o papel que estava na minha mão escrito “ANNA
PAULA E GABRIELA”. 



Depois ela começou a ver minha vida totalmente
profética, o primeiro ato foi responder uma foto de
uma mala que eu postei nos stories do Instagram, ela
achou que era uma viagem missionária sendo que
meses depois o Senhor confirmou isso em meu
coração! Continuando né, eu postei uma foto que
REAL, OFICIAL, Hahahahahah!!! Surreal! De um
evangelismo #yesu que é fruto de algo que Deus
colocou no coração dela e dos nossos líderes... e
quando postei a foto, rapidamente ela começou a
responder os stories em CAIXA ALTA “VAAAAI!!! VOA
FAMÍLIA” opa “FAMÍLIA?” ta ok! E eu com o coração
queimando respondi “SIMMMMM!! JESUS É REI”.
Então o “FOLLOW/SEGUINDO DE VOLTA” não
simplesmente aconteceu como também os stories
aconteceu, ela tudo que descobria sobre mim falava
“sério????” E eu já ria sem nem imaginar a sua
reação e gritava “PEEEERFEITAAAA” depois começou
a me dizendo que lembrou de mim ao ver ... e eu:
mdssss essa menina é perfeita mesmo, lembrando de
mim? Uau!!! Ela dizia “to rindo disso” mal sabendo ela
que tá estava rindo também! 



Se você parar pra pensar um pouco, foi Deus em
tudo... foi a sua palavra que nos uniu! Foi a PALAVRA
que levou ela a viajar com minha amiga, foi A
PALAVRA que eu postei nos stories e ela respondeu o
storie, foi da PALAVRA que nasceu o YESU e eu entrei
nele pela PALAVRA e quando eu postei teve PALAVRA,
foi a palavra do Senhor que nos trouxe até aqui! Foi a
concordância com a PALAVRA de Cristo! Foi a unidade
em Cristo! Conquistada por Ele mesmo haha!
 



Gabi me deu liberdade e já foi, dia 04 de março eu já
comecei a mandar os meus áudios de 4 minutos,
#elaquelute. E aprendendo comigo ela começou a me
mandar store dela falando, rindo, conversando e
ministrando... e aprendendo com ela comecei a
mandar áudios proféticos, palavras de afirmações, e
comecei a ver profeticamente as coisas que aconteceu
na minha vida! E ela profeticamente começou a
visualizar a nossa amizade... e deu início aos textos de
CAIXA ALTA “SOCORRROOOOO” , Socorro com os
pijamas um mais lindo que o outro que todos os dias
ela parece com o diferente, Socorro com as vídeos
chamadas de oração, Socorro pelas revelações
bíblicas, pelos SHEREEEES, pelos sinais de Deus
nessa quarentena e por tannnto que sinto por ela, eu
a amo tanto! Tanto! Tanto! Que é difícil passar um dia
sem ver escrever “ olá sorrisinho” pois é! Já estamos
com intimidades e apelidos aflorados!



Acho que Gabriela Barreto Gomes é mais que poesia
no sentido figurado, porque a poesia é tudo aquilo que
comove, que sensibiliza, que inspira, encanta, que é
bela, ela vai além. Deus na sua formula secreta
colocou algo precioso em seu coração que por ela
demorasse de perceber que tinha aquilo, aquilo não
apodrecer igual coisas que guardamos e com o tempo
fica velho, mofado, com mal cheiro, não! Totalmente
pelo contrario, quando ela percebesse ela ia avançar
muito mais, ela ia além igual ela está indo hoje.
Conhecer Gabi para mim foi como achar o pino do
meu brinco dentre minhas roupas, é quase
impossível, mas se eu sei que está ali, eu irei me
esforçar e achar, mesmo achando que é impossível,
mas o mais incrível mesmo é que eu não sabia que o
pino do meu brinco na verdade tinha se empolado no
meu cabelo enquanto dormia, e no lugar improvável
ali estava, e quando menos esperei ele caiu no chão, e
por estar atenta eu achei o que eu estava procurando.
E foi assim com Gabi, não imaginei que de uma
simples frase viria milhões depois.



O Senhor é tão discreto, tão sigiloso em tudo que faz
que faz o improvável se provar, fez o justo mendigo
subir aos céus e ter um banquete, fez o irmão vendido
alcançar prosperidade, fez do dilúvio um recomeço, fez
da fé uma ponte entre o homem e Deus, fez da
falsidade de Judas um complemento para a remição
de tudo, fez do pastorzinho de ovelhas um rei e fez de
mim o que sou hoje, e faz em você o que você será.
Não posso saber de tudo mas eu posso saber que você
vai longe, “VAAAAI!!! VOA FAMÍLIA”. (14.05.2020)



22.05.2020 Ontem a noite enquanto estávamos
conversamos por chamada de vídeo vir que os olhos da
gabi estavam sendo como espelho do que estavam na
frente dela, acho incrível que os olhos de Jesus ao
olhar para nós reflete graça, amor, compaixão,
perfeição, fogo, promessa, e muitas qualidades que
Ele ver com seus olhos e quando vir gabi com uma luz
branca nos seus olhos rapidamente associei aos de
Jesus, é assim que gabi ver as coisas, com um olhar
de “ você precisa avançar Carol, você é assim e você
precisa melhorar” e uaau eu fiquei tão perplexa
quando percebi isso, só não sabia como falar, mas hoje
estou escrevendo para que mais uma vez você saiba
que transmite Jesus!



25.05.2020 Gabi me deixa sem palavras? Sim ou claro?
Essência é o brilho dos olhos daquele que gritou por
mim: *ESTÁ CONSUMADO.* Essência é o motivo
maior do coração ter parado por amor a quem me
criou. Essência é o sorriso sincero no coração de
alguém que te disse "Eu te amo, vai ficar tudo bem!
Você não está sozinha nessa" Essência é ver Jesus no
olhar de alguém. É dá a mão ao que tá caído e ser
ponte ao que está ferido. É rir pra fazer o outro rir,
mas chorar por não aguenta ver o outro partir.
Essência faz de você quem Deus te chamou pra ser:
ÚNICA

 Desejo acordar minha amiga com um “ bom dia “ na
tela do seu celular, jamais, se tornará uma obrigação
porque quando algo é saudável não existe a mínima
possibilidade para isso, e ser saudável é ser leve, é
ser transparente.



26.05.2020 Hoje eu e gabizinha conversamos sobre
essência e eu parei para pensar qual a nossa essência
de amizade. Quando parei pra pensar sobre a
essência, voltei a origem para Gênesis  mas antes de ir
pra Gênesis, provérbios 17:17 fala que na angústia
nasce um irmão, a angústia de Caim por Abel poderia
ser resolvido em uma conversa ( em uma oração a
Deus por exemplo) porque foi o sentimento que
provavelmente veio de um pensamento bobo de
ciúmes que fez com que Caim matasse Abel, e as
vezes as amizades por ciúmes, cobiça, e sem honra ao
Senhor acaba matando um ao outro com palavras ou
atitudes. Até me emociono com a minha amizade e a
de Gabi porque conversamos tudo, tipo; colocamos as
cartas na mesa, falamos o que precisa ser melhorado,
oramos juntas... e é isso que nos faz ser saudável é
isso que não me faz matar ela com atitudes, com
palavras que machuquem o coraçãozinho dela, isso é
o que quero para nós, uma amizade saudável, e com a
ajuda do Senhor que é a nossa luz em meio da
escuridão, em meio a qualquer desentendido,
conseguiremos ir longe!  



27.05.2020 Não basta ser amada pelo Senhor mas
precisa fazer o outro ser amada também!
Costumamos dizer que primeiro devemos buscar no
Senhor para depois derramar nas pessoas, essa
atitude passa longe de uma atitude interesseira mas é
aprender com quem tem autoridade pra ensinar.
Nessa quarentena aprendemos a trocar abraços
virtualmente e não tem sido nada mal confesso, as
vezes realmente me sinto abraçada por Gabi mesmo
nunca ter sentido seu abraço confortante, amável,
doce, fofo, e tudo mais que eu imagino... o abraço do
jeito mais fácil é no contato físico e virtualmente não
é tão fácil assim mas estamos aprendendo pois quem
não gosta de receber uma mensagem de “bom dia
sorrisinho” ou “tá tudo bem mesmo?” Esses gestos
amorosos faz com que me sinta segura e tenha
alguém pra contar. Se você ler isso Gabizinha, saiba
que eu amo seus gestos, e os defeitos carol? Estão
sendo aperfeiçoados!



O sinonimo de amar é amar cada dia mais e é esse
sentimento que tenho por você! É esse DNA que corre
em suas veias... cada dia que acordo fico pensando em
algo novo para a gente fazer, não por obrigação, nada
disso, mas porque o amor corre em nós e quanto mais
vivemos dEle mais queremos Ele, por exemplo fico
pensando em como te dar um bom dia abraçando você
porque é algo que está no meu coração (te abraçar),
quero transmitir nas palavras o que eu sinto no meu
coração que as vezes chega erra as batidas e bagunça
minhas emoções a ponto de só conseguir rir quando
estou com você. Todos os dias eu amo estar com você!



É uma honra ser amiga de uma pessoa tão incrível
igual Gabi que busca crescer no Senhor e se desfazer
dos seus padrões para que o padrão de Cristo fique
carimbado nela. Ela não é o estereótipo de Gabriela
em Salvador ela é a Gabriela do Salvador. 02/06/2020



Saudade é o preço que se paga por viver momentos
inesquecíveis. E a gente vive todos os dias. “Separadas
por 116,4 km” mas o que são esses km se eu tenho 64
mensagens seguidas cheias de amor? O que são esses
km perto de mais de 800 fotos compartilharas só
entre nós duas ? O que é essa saudade perto da nossa
eternidade juntas? O que são essas lágrimas que
derramamos perto do amor que nos inunda por
completo? O que são essas chamadas de 2h para
quem em breve irá dormir juntas e iram ter a noite
toda para conversar? O que são essas é esse livro
comparada a nossa história, as nossas longas
experiências juntas? Não chega perto para o que nos
aguarda, esses momentos de agora são apenas ali-
cesses que precisam ser colocados para viver mais
momentos profundos e intensos..



Por enquanto essa distância faz com que a gente
sofra, toda essa situação aliás. Porem estamos
crescendo na distância!  Aprendi a te priorizar à
distância; aprendi a te amar a distância; aprendi a te
abraçar a distância; aprendi a te fazer carinho a
distância e embora o contato físico seja importante,
antes de me tocar você tocou no meu coração e por
isso da sendo tudo ao contrario entre nós, primeiro
tive que sorrir ao ver uma mensagem e depois sorrir
pessoalmente, primeiro meu coração aprendeu a
errar as batidas kkk para depois quase sair pela boca
quando te viu, dente outras situações. Não dar para
explicar, quantas vezes estava chorando e ao
conversar com você terminei o  choro sorrindo...  você
amadurece o que não está maduro, você molha o que
está seco, você planta sementes de amor e por isso,
não só por isso, mas por causa disso te amo 10x
maissssss!!!



31/05/2020 4 meses e já começamos a dormir juntas,
na verdade esse dia quando amanhecemos juntas,
04:20 foi a hora que a gente ainda estava na chamada.
A presença de Gabi tira sono de qualquer pessoa e
creia: isso é ótimo! Pena que não consigo tirar seu
sono quando estou elétrica, amaria conversar mais
horas do que já conversamos, amaria dividir mais
ensinamentos dos quais já dividimos, amaria sentar
em uma praça de alimentação e ficar até o
estabelecimento fechar, porque eu não vejo o tempo
passar com Gabi, literalmente quando vejo já se
passaram 2 horas e os assuntos não acabaram, eu só
disse “oi” e 2, 3 horas se passam rapidamente. A frase
de “aproveita o hoje” nunca fez tanto sentido, “não
deixe pra fazer amanhã o que você pode fazer hoje” e o
detalhe é que só fomos obedientes ao Senhor, e olha
onde chegamos... eu a amo mais do que quando
comecei a escrever esse mini livro  para recordar esse
momento incrível que estamos vivendo.





a história continua...




